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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "#INNOVAZZATE. - WI-FI IN VIA GARIBA LDI: PERCHÈ 
REGALIAMO I DATI DEI TORINESI ALLE MULTINAZIONALI?"  PRESENTATA IN 
DATA 13 SETTEMBRE 2018 - PRIMO FIRMATARIO LAVOLTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 

che in data 6 settembre 2018 sono state attivate in via Garibaldi 7 small cell, antenne 
radiomobili di nuova generazione, ospitate all'interno degli impianti pubblicitari urbani gestiti 
da IGPDecaux e situati lungo la via medesima; 
 

CONSIDERATO 
 
che la IGPDecaux, società operante in Italia nel settore della comunicazione esterna, ha 
progettato il posizionamento dei vari impianti pubblicitari prevedendone la rotazione di 90° 
rispetto alla collocazione precedente; i lavori sono stati eseguiti nel mese di luglio 2018; 
 

CONSTATATO 
 
che l'obiettivo dell'iniziativa, realizzato grazie alla partnership ed al supporto tecnico di TIM, 
è quello di rendere disponibili i nuovi servizi 5G e il Wi-Fi gratuito lungo tutta la strada; 
 

PRESO ATTO CHE 
 
sul comunicato stampa diramato dalle due società, e riportante anche il logo della Città di 
Torino, si legge inoltre che "IGPDecaux ha progettato il posizionamento dei vari impianti 
pubblicitari nel rispetto dell'armonia dell'ambiente circostante e del contesto storico della via 
pedonale torinese; questo è stato fatto con particolare attenzione agli ingombri e per dar 
maggiore visibilità alle campagne istituzionali del Comune e ai messaggi pubblicitari";          
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente al fine di sapere: 
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1) quale nuovo valore economico è stato attribuito agli spazi pubblicitari, e a quanto 

corrispondano i maggiori introiti conseguenti per l'Amministrazione; 
2) se sia stato richiesto un parere della Soprintendenza relativamente al nuovo impatto 

visivo e conseguente al nuovo posizionamento dei pannelli pubblicitari; 
3) se siano stati acquisiti i pareri tecnici in materia di sicurezza in caso di deflusso sulla via; 
4) se il nuovo servizio sia federato con quello pubblico di Torino WIFI; 
5) se la connettività effettivamente disponibile sia in 5G, così come comunicato dalla 

Sindaca Appendino e da TIM.          
 
Presentazione: LAVOLTA, FOGLIETTA    


